



● 朝食を食べる習慣を付けよう ●
 ミルクから食後食、3回食の
 お子さんが増えてきました。
 朝ごはんを食べる習慣を付けて
 いきましょう。



8月 オレんげくみ 担任 小野、松岡

今年の夏は猛暑が続いていますが、お子さん達は、暑さに負けず元気いっぱい
 遊んでいます。気づけばセミの声も聞こえるようになり、虫を指さしてはセミの
 声に反応するお子さんや木の葉が揺れるのをじっと見つめているお子さん多いです。

お母が大好きなお子さんが多く、自ら扉を開け廊下をハイハイしたり、三輪車を
 押して歩いたり、ベビーカーが大好き、ベビーカーに乗りたいこと、散歩に行きたいこと
 を伝えてくれています。

表情や仕草、言葉でたくさんのお子さんの思いを伝えてくれるお子さん達は、取ってほしい
 物があるとあー！あー！と言いつつ欲しい物の方へと指をさしたり、いただき神
 ごちそうさまの声かけでは、声かけに反応して両手を合わせてたり、首を横に振り
 口を閉じてお腹がいっぱいということをお教えてくれています。

先月は数回でしたが、ぬるま湯を入れた月ライトプールで遊ばしました。
 初めて驚き泣いてしまうお子さんでしたが慣れくると、ニコニコ笑顔が
 見られ、プールから上がるのを仲がるほど、プール遊びを楽しみにしています。
 そんなお子さん達と今月も夏ならではのプール遊びを楽しみたいと思います。

● 暑さに負けず元気に過ごそう ●

暑い日が続いていますが先月に引き続き熱中症
 などの体調の変化に気を付けてほしいと思います。
 園でも体調の変化には十分気を付け、水分補給も
 十分行いおこなっています。
 ご家庭でも咳や鼻水などの些細な体調の変化でも
 気になることがありましたら、担任または職員へとお知らせ
 下さい。

- ＜おおがし＞
- 先月は月オムルを用意して下さりありがとうございました。
 今月も月ライトプール遊びを行いますので月オムルを1枚
 毎日持ってきて下さい。よろしくお願い致します。
 - 今月からおやつの前、食事の前などに手洗いを行い
 ます。ハーフ月オムルを1枚毎日持たせて下さい。

